

# *CODEPINK soutient la demande d'un Prix Nobel pour les brigades médicales cubaines*

---



La Havane, 7 mai, (RHC).- CODEPINK, une organisation nord-américaine de femmes pacifistes, a apporté son soutien à la candidature des brigades médicales cubaines qui luttent contre le Covid-19 dans le monde au Prix Nobel de la Paix.

Sur son site Internet, CODEPINK s'adresse au Comité du Prix Nobel de la Paix à considérer l'inclusion des brigades médicales cubaines sur la liste des candidats de cette année, même si le délai pour la présentation des nominations est déjà arrivé à terme.

«Au milieu de cette pandémie globale sans précédents dans l'histoire moderne, il y a un groupe de praticiens d'un petit pays qui a offert de l'espoir et de l'inspiration à des personnes de tout le monde : les médecins et les infirmiers cubains qui font partie de la brigade Henry Reeve » argumente CODEPINK.

La demande, appuyée par plus de 2 600 signatures virtuelles après la publication mardi de la demande, souligne que les cadres professionnels cubains de la santé spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies luttent en ce moment dans 22 pays contre le nouveau coronavirus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222067-codepink-soutient-la-demande-dun-prix-nobel-pour-les-brigades-medicales-cubaines>



**Radio Habana Cuba**